



Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Juin 2025

Mouvement chrétien des retraités

Le don de l'Esprit... souffle imprévisible...

Pour celles et ceux qui pourront y participer, le mois de juin va commencer avec la journée à Amettes dans le cadre du jubilé. Ce sera l'occasion de renouveler notre Espérance et de nous associer aux pèlerins de tous âges qui s'inscrivent dans cette démarche.

La fête de la Pentecôte sera le dimanche suivant. Elle nous rappelle le don de l'Esprit d'abord donné aux apôtres, ce **souffle imprévisible** qui les a poussés à annoncer et répandre la Bonne Nouvelle de Jésus Ressuscité.

Cette même force est donnée à chacun d'entre nous pour vivre et témoigner...

« Esprit de vérité, brise du Seigneur, Esprit de liberté, passe dans nos cœurs »

Ce chant est une invitation à accueillir le don de l'Esprit et à nous laisser envahir de cet amour infini. Prenons le temps d'en apprécier certaines paroles :

*Vent qui fait revivre, ouvre nos fenêtres, flamme sur le monde, feu qui chasse l'ombre,
flamme de lumière, viens dans nos ténèbres, porte-nous au large,
voix qui nous rassemble, cri d'une espérance, voix qui nous réveille, clame la nouvelle,
vent de Pentecôte, force des apôtres, vent que rien n'arrête, parle en tes prophètes...*

https://www.youtube.com/watch?v=ODqhDSljBds&ab_channel=SingToGod%21

Pour la rencontre d'équipe

Dans le lien du mois de mai, il était proposé de vivre la deuxième rencontre du chapitre 3 en deux temps... A chaque équipe de s'adapter... Les pages 70 et 71 « ENVOI » résument bien notre année et nous relient à tous ceux qui ont vécu ce même cheminement.

Comme nous le chanterons lors de la journée à Amettes, nous faisons partie de ce peuple :

**nous sommes le peuple de la longue marche, peuple des chrétiens, peuple de frères
nous sommes le peuple de la nouvelle alliance, un peuple appelé à la liberté !**



Même si nous sommes allés au bout de notre livret, ne le rangeons pas trop vite au fond d'un tiroir : pendant les mois d'été, nous pouvons relire tel ou tel passage, reprendre une prière, un chant...

C'est déjà l'occasion de penser à la journée mondiale des personnes âgées et des grands-parents et voir comment nous organiser et inviter largement autour de nous. Au verso de ce lien, quelques indications sont données.

Cette rencontre de fin d'année prend des formes différentes selon les lieux : un rassemblement de plusieurs équipes, un repas partagé ensemble, l'ouverture aux « grands aînés » qui ne peuvent plus se déplacer si facilement, parfois même une sortie...

Des personnes nous ont quittés...

Deux équipes ont été touchées par le départ d'un de leurs membres : l'équipe de Fruges avec le décès d'Agnès Brancquart et celle d'Allouagne avec celui de Liliane Cierpiatka.

Nous pensons bien à elles, à leur famille, à leur équipe et nous les portons dans notre prière.

Journée des anciens ou le temps du goûter

Pour cette journée mondiale des personnes âgées et des grands-parents, la date retenue cette année est le dimanche 27 juillet mais il est tout à fait possible de la décaler à un autre moment.

L'affiche nous donne le thème retenu pour 2025.

La mise en œuvre de cette fête peut prendre des formes différentes selon les lieux : à chacun de faire selon sa mesure. Ce peut être l'animation d'une messe parfois suivie du pot de l'amitié, un goûter...

Le site mcr.asso.fr offre un grand nombre de pistes. Dans la lettre d'actualité du 16 avril, éditée par le MCR national, des éléments sont disponibles en particulier pour la préparation d'une célébration :

<https://mcr.asso.fr/publications/lettre-d-actualite-2/>

Cette fête est une belle occasion de faire connaître le MCR, de témoigner de notre Espérance et de partager avec d'autres, jeunes et moins jeunes !

N'oubliez pas de penser aux photos qu'on pourra partager lors de la journée de rentrée



L'appel pour les cotisations

Le renouvellement des adhésions pour l'année 2025/2026 est déjà à prévoir.

Elles permettent de régler la cotisation nationale (12€ par personne), le livret d'animation de la campagne d'année (5€), l'abonnement à la revue nationale *Nouvel Essor* pour chaque responsable d'équipe (2€ environ), les frais divers liés à l'animation du mouvement dans le diocèse. Lors du conseil diocésain, le montant de la cotisation a été fixé : 30€ pour une personne seule et 45€ pour un couple.

Le plus simple sera de donner le montant à la personne responsable de l'équipe qui enverra la somme globale au secrétariat à Arras avec la liste des membres. Pour cette année, il sera demandé à chacun de remplir une fiche individuelle (voir pièce jointe).

La journée de rentrée



Dès à présent, nous pouvons noter la journée de rentrée qui se déroulera le mardi 4 septembre au relais Sainte-Catherine à Longuenesse de 10h30 à 16h. Dans la mesure du possible, il serait bon que chaque équipe soit représentée par 2 ou 3 personnes.

Ce sera l'occasion de découvrir la campagne d'année 2025/2026 proposée par le MCR et de nous donner un élan pour la reprise de nos équipes. Les livrets seront donnés ce jour là.

Un grand merci à l'équipe qui rédige ce document : nous avons la chance d'avoir des moyens pour que nos rencontres soient pleines de sens et contribuent à nourrir notre foi pour vivre pleinement notre mission de chrétien et être **« porteurs de joie sur les chemins de vie. »**

Pour tout contact, s'adresser à Michèle Duwat : mido.duwat@free.fr - Tél : 06 81 36 66 58
11 Résidence de l'Abbaye - 62500 CLAIRMARAIS